

Presidente Obama cede terreno frente a los republicanos en las negociaciones de la deuda...

# Todavía no Hay Acuerdo

Por Rody González  
(Especial para LA VOZ)

Luego de intensas negociaciones con líderes republicanos, el miércoles 20 de julio, el presidente Obama finalmente declaró que podría aceptar un aumento a corto plazo del límite de la deuda de Estados Unidos, si éste es combinado con un acuerdo de reducir el déficit.

Todo indica que el mandatario pediría, a

cambio de aceptar la extensión a corto plazo del techo de la deuda, un acuerdo entre ambos partidos para realizar una reducción significativa del déficit.

Hasta el momento Obama se había opuesto firmemente a un acuerdo a corto plazo, al grado de amenazar con vetar cualquier ley republicana que contuviera estas negociaciones.

La nueva postura de Obama ocurre luego de

que la Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobara una medida que aumentaría el límite de la deuda nacional en 2,4 mil millones de dólares pero a cambio de mayores recortes fiscales.

La propuesta también condicionaba el aumento en el tope de la deuda nacional a una enmienda constitucional para exigir un presu-

(Pasa a la Página 9)

## Gobernador de NJ restaura ayudas a ciudades pero con condiciones

(Pasa a la Página 11)

## Las FARC incrementan acciones terroristas

(Vea la Página 9)

## Homenaje a las Víctimas de la Masacre del 13 de Julio-1994

(Vea la Página 18)

## Uruguayos Anuncian Reinado y Desfile



La Comisión del Desfile Uruguayo que tomará lugar el próximo 7 de agosto en la ciudad de Elizabeth, presentó el pasado día 14 las candidatas al Reinado que tendrá lugar el 29 de julio. En la foto aparecen Leonardo Suescun y Jorge Gardela, quienes presiden la Comisión Directiva del desfile, la señora Rita Bono, de la Comisión de Damas, y algunas de las candidatas al reinado. Ver más información en la página 8. (Foto Jerome Davis/La Voz).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLII 21 DE JULIO, DE 2011

## Celebran el Progreso de Edificio CORE en Eliz.



Los donantes más importantes del nuevo centro educacional Trinitas Center of Regional Education (CORE) en Elizabeth, un proyecto de \$5.3 millones se congregaron con dignatarios del gobierno local y funcionarios del Trinitas regional Medical Center frente al mismo en el 1160 de Elizabeth Ave., en Elizabeth, para celebrar el progreso de esta iniciativa, el pasado lunes, 18 de julio. Entre ellos: Nadine Brechner, directora ejecutiva del Trinitas Health Foundation; el senador Raymond Lesniak (D-Distrito 20), la asambleísta Annette Quijano (D-Distrito 20), Gary Horan, FACHE, presidente y jefe ejecutivo de Trinitas Regional Medical Center, el alcalde de Elizabeth Chris Bollwage y Bradley Harrington, del Dpto. de Asuntos Comunitarios del estado de New Jersey. Vea información en la página 3. (Foto La Voz).-

## Comunidad Colombiana de Elizabeth Celebran Aniversario de Independencia



El pasado 13 de julio del corriente, miembros de la comunidad colombiana de Elizabeth se dieron cita en las escalinatas del ayuntamiento municipal izar la bandera de su país en conmemoración de su Día de Independencia. La ceremonia fue organizada por el Club de Leones Colombianos de Elizabeth. En la foto aparecen, entre otros: Enrique Bernal, William Reyes, Johane Meneses, Juan Martinez, Luis y Sonia Calle, Valerie Piedrahita, Maria y Albeiro Hincapie, Diana Pardo, Witer Zapata y Esposo, Ester y Ramón Salazar, Luis Santacruz, Carlos y Lina Buitrago e hijo, el alcalde Christian Bollwage y Silvia Fonseca, pasado presidente del Club de Leones Cubanos de Elizabeth. - Vea información en las páginas 17 y 24. (Foto Jerome Davis/La Voz).-